



D. O. M.

Don Francisco Pascual Vilaplana

FALLECIÓ AYER Á LOS 26 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN APOSTÓLICA DE SU SANTIDAD

R. I. P.

Su desconsolada madre doña Rosa Vilaplana Boronat, hermanos D. Eduardo, D. Gonzalo, D. José y D. Enrique, abuela doña Rosa Boronat Satorre, hermanas políticas doña María Terol y doña Dolores Picó, tíos carnales D. Severo Pascual y doña Dolores Vilaplana, tíos, primos, sobrinos y demás parientes;

Suplican á sus amigos y conocidos se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir á la conducción del cadáver, que se verificará hoy á las diez y media de la mañana y á la MISA DE ENTIERRO que se celebrará en la parroquia de Santa María, á cuyo favor anticipan su gratitud.

Alcoy 17 de Octubre de 1899.

EL DUELO SE DESPIDE EN LA PUERTA DE VILLENA.

Hoy y los ocho días siguientes, á las primeras oraciones de la noche, se rezará el santo Rosario en el altar de Nuestra Señora del Pilar, en la parroquia de Santa María, en sufragio del alma del finado.

Martes 17 de Octubre

ALCOY

Como consecuencia de las reformas introducidas en telegrafos, por el actual ministro de la Gobernación, desde anoche ha quedado reducida á la categoría de día completo, la estación telegráfica de Alcoy.

Ya lo sabe, pues, el público; todos los días empezará el servicio á las ocho de la mañana, cerrándose éste á las nueve de la noche.

Para el país productor, tienen estas reformas una compensación. Cuando caiga el gobierno—y no está lejano el día—se sabrá la noticia doce horas después de ocurrido el suceso, y todo ese tiempo habremos vivido de más, porque ha de matarnos á todos la alegría.

Si hay alguien en España que teme á la peste bubónica, no es el país productor.

El comercio, la industria y la agricultura solo le temen al gobierno.

Es la mayor plaga que puede haberles caído.

—El eminente artista Sr. Tárrega, con quien estamos unidos de antiguo con lazos de sincera amistad, honró ayer tarde, con su visita, nuestra Redacción.

La casualidad había reunido en esta casa á algunos amigos, y esto bastó para que se improvisara un concierto del que guardaremos siempre gratísima memoria.

Un muchacho de la Redacción, trajo de la Fonda la caja, en la cual guarda el Sr. Tárrega un tesoro de armonías. Apriñó este, entonces, entre sus incomparables manos, el instrumento con el que tanta gloria ha conquistado, y vibraron aquellas cuerdas las primeras notas, inspiradas y delicadísimas como la musa del dolor. No parecía, sino, que por ellas se escapaba el alma del inimitable maestro.

Dos horas estuvo Tárrega entre nosotros, derrochando armonías; dos horas

que nos parecieron el espacio de un segundo.

La visita de Tárrega á nuestra Redacción, la guardaremos entre nuestros mejores recuerdos.

—Por pregón público se hizo saber ayer, á los contribuyentes morosos que no han satisfecho el primer trimestre de la contribución, que podrán hacerlo hoy y mañana, con el recargo del cinco por ciento, en las oficinas recaudadoras, San Nicolás 50, entresuelo, de nueve á doce de la mañana.

—D. Rigoberto Albornoz Montoliu, ha solicitado la concesión de una marca de fábrica, denominada «Papel Zaragoza» para distinguir cubiertas de libritos, cartetas, blocks, gruesas y resmas de papel para fumar.

Igualmente ha solicitado D. José Laporta Valor, la concesión de una marca de fábrica, denominada «El Automovil» para distinguir «Papel de fumar».

—Esta mañana se celebrará en el cuartel de Banderas del 2.º Batallón del Regimiento de la Princesa, de guarnición en esta plaza, un Consejo de Guerra ordinario, para ver y fallar la causa instruida á los soldados Juan Botella, Pedro Pellerols y José Martínez, sumariados por el delito de sustracción de cartuchos. Presidirá el Consejo, el ilustrado Teniente Coronel del Regimiento de Alicante, número 101, D. Arturo Navarro, y como Juez Instructor el distinguido Capitán del Regimiento de la Princesa, D. Andrés Catalá, actuando como defensores de los tres acusados, los oficiales, Capitán D. Andrés Galiano, y tenientes, D. Julio Carbonell y D. Santiago Pérez Frau.

—Recordamos á los jóvenes que hayan cumplido ó cumplan hasta el día 31 de Diciembre próximo la edad de 18 años y tengan su residencia en esta ciudad, la obligación en que se hallan de presentarse en la secretaría del excelentísimo Ayuntamiento para ser inscritos en el registro de mozos, á fin de incluirles en el alistamiento que habrá de formarse en el mes de Enero del año 1900, evitando así la responsabilidad en que

puédieran incurrir de no verificarlo, responsabilidad extensiva á los padres y tutores, conforme á lo establecido en el art. 29 de la vigente ley de reclutamiento y reemplazo.

—Anoche llegaron, procedentes de Alicante, los Capitanes D. Enrique Churt del Regimiento de la Princesa, D. Feliciano Fernández y D. José Lesma, de la Zona, con objeto de asistir al Consejo de Guerra que ha de verse hoy en esta plaza.

FRANCISCO PASCUAL VILAPLANA

La grave enfermedad que venía minando lentamente la existencia de nuestro queridísimo amigo y compañero en letras, D. Francisco Pascual Vilaplana, ha tenido funesto desenlace.

A la hora de la tarde en que el sol declina y muere el día, sucediéndole la noche con sus tristezas, rindió ayer su cuerpo á la tierra y el espíritu á lo inmortal, este amigo querido, con el que nos unían lazos de verdadero afecto.

La premura del tiempo y el tener confeccionado el periódico, del que retiramos varios originales, nos impiden dedicarle al amigo muerto, el tributo merecido.

Lo haremos mañana; enviando mientras tanto á la desconsolada madre del finado, D.ª Rosa Vilaplana, á sus hermanos y demás familia, así como á nuestro distinguido amigo el alcalde de Alcoy, D. Severo Pascual, que profesaba á su sobrino afecto entrañable, la sincera expresión de nuestro dolor y sentido pésame.

Hoy, á las diez y media de la mañana, se verificará la conducción del cadáver y seguidamente, en la Parroquia de Santa María, la Misa de *corpore insepulto*, siendo de esperar que estos dos actos religiosos sean una verdadera manifestación de duelo.

¡Séale eterna á nuestro malogrado amigo Paco Pascual, la paz del Señor!

Santo de hoy.—Santa Eduvigis virgen. Santo de mañana.—San Lucas Evangelista.

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. Valentín y Compañía, Banqueros y Expedientaría general de loterías en Hamburgo, tocante á la lotería de Hamburgo, y no dudamos que les interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

Guantería en la Feria

Gran surtido en guantes de todas clases, géneros de punto, corbatas y completo surtido en capas de piel y mangos de alta novedad.

Se reciben encargos en guantes y confección en peletería.

NUESTRO SERVICIO TELEGRÁFICO

INFORMACIÓN ESPECIAL DE NUESTRO CORRESPONSAL SR. PUIG

La Guerra

Paris.—El periódico de Berlín «La Germania» da á entender que median negociaciones entre Rusia y Francia para favorecer indirectamente la causa de Transvaal.

Supone que Rusia trata de promover una insurrección en la India contra los ingleses.

La «Gaceta Nacional», de Berlín, indica que los boers confían en una intervención europea.

Regimiento probablemente copado

Londres.—Dicen de Kimberley que no hay noticias de otro tren blindado, el cual salió de allí el miércoles con dirección al Norte, conduciendo al regimiento de Lancashire, y el viernes partió de Uriburg.

Desde entonces no se sabe qué ha sido del tren ni de las fuerzas que conducía. Su desaparición hace temer que haya ocurrido algún grave accidente.

Varias noticias

Londres.—Telegrafían de Durban que el general Yule ha tomado el mando de las tropas situadas en Glencese.

Todos los telegramas están sometidos á rigurosa censura.

Algunos cuerpos de boers han avanzado desde Wryhid sobre Dundee.

Un telegrama de Lady-Smith, fechado el día 12 anuncia que los destacamentos de voluntarios salieron del campo atrinchado para reconocer un cuerpo considerable de boers que procedían del paso de Fintwa.

Noticias de Atiwal North dicen que se observa descontento entre los burghers.

En Beestekraal faltan ya las provisiones, y ha habido que imponer el régimen de racionamiento.

Los burghers de Volksrust

Londres.—Un telegrama de Volksrust, que publica el «South-African News», periódico del Cabo, dice que los burghers de la primera de las citadas poblaciones están unánimes en la idea de que esta vez debe resolverse la cuestión entre Inglaterra y el Sud de Africa de una manera definitiva.

Los burghers de Volksrust—añade el despacho—no tienen impaciencia por combatir, pero están absolutamente dispuestos para la guerra y prefieren la lucha antes que aceptar una solución que no sea satisfactoria y no ponga término de una vez y para siempre á la crisis actual.

Una catástrofe en la Exposición

Madrid 16 (8 mañana)

En las obras de la exposición de Paris ha ocurrido un grave accidente. Una armadura de madera de 20 metros de altura y 35 de longitud se desplomó subitamente, arrastrando en su caída á los obreros que sobre ellos trabajaban.

De entre los escombros fueron retirados nueve obreros heridos de más ó menos gravedad.

Ninguno de ellos, sin embargo, ofrece peligro de muerte.

Reunión de las Cortes

Madrid 16 (3 tarde)

El Real decreto firmado por S. M. la Reina, y que publica la Gaceta de hoy, dice así:

«Usando de la prerrogativa que me corresponde por el art. 32 de la Constitución de la Monarquía, y conforme con el parecer del Consejo de ministros, en nombre de mi augusto hijo el Rey don Alfonso XIII, y como Reina regente del reino, vengo en disponer que se reúnan las Cortes el día 30 del actual para continuar las sesiones, suspendidas por mi Real decreto de 1 de Agosto último.

Dado en Palacio á 15 de Octubre de 1899.—«María Cristina.»—El presidente del Consejo de ministros, «Francisco Silvela.»

Los boers

Madrid 16 (5 tarde)

Faltan noticias concretas sobre la guerra del Transvaal, lo cual se atribuye á las dificultades de las comunicaciones telegráficas.

A la fecha de las últimas noticias, continuaba el bombardeo de la población de Mafeking por los boers.

Ha circulado el rumor de haberse rendido dicha plaza; pero no se ha confirmado la noticia.

Rebaja del cupo

Madrid 16 (6-50 tarde)

El Sr. Silvela ha sometido á la aprobación de la Reina el decreto referente á rebaja en el cupo.

Mañana martes lo publicará la «Gaceta».

SERVICIO DE NUESTRO CORRESPONSAL L. LOTT

Bolsa de hoy

Madrid 16 (5 tarde)

Interior contado. 64'90

Id. fin de mes. 64'90

Exterior contado. 71'00

Id. fin de mes. 00'00

Amortizable. 72'20

Tesoro B. 102'10

Aduanas. 95'20

Cubas, 1886. 72'10

Id. 1890. 60'90

Filipinas. 78'50

Banco de España. 425'30

Tabacos. 348'50

Francos. 60'00

Libras. 60'00

La Exposición de 1900

El acontecimiento intelectual

Los ministerios de Comercio y la Industria y de Correos y Telégrafos de Francia, y el comisario general de la próxima Exposición, después de muchos trabajos, han conseguido que se constituya una Sociedad anónima compuesta de doce profesores, con el fin de formar un lenguaje universal e instantáneo...

Como consecuencia, la telegrafía y la estenografía internacionales serán sumamente sencillas. Este nuevo lenguaje no tiene nada que ver con el ideograma...

Indudablemente reportará, más que beneficios teóricos, beneficios prácticos, y la prueba de ello es que estos doce profesores ofrecen:

- 1. Que todos los extranjeros que vayan a Francia, Suiza o Bélgica, se harán comprender perfectamente en francés.
2. Todos los franceses, suizos y belgas, podrán entenderse con los extranjeros en la lengua de éstos.
3. Los extranjeros leerán y comprenderán en la Exposición todos los rótulos e inscripciones escritas en francés...

El Gobierno francés ha acordado no invitar oficialmente a la Exposición de 1900 a ningún otro herano europeo que al Czar de Rusia...

Los vinos en Francia

Segue la calma en los mercados franceses para toda clase de vinos, pero principalmente para los nuevos. En la actualidad, lo que más preocupa es la colocación de los vinos...

Esto unido a la poca seguridad que se tiene respecto a las clases y a la abundancia de vino que dan las uvas en muchos departamentos, hace que la situación vinícola sea anormal a la hora presente...

De todas maneras, la calma que ahora reina tendrá que desaparecer a no tardar, principalmente para los vinos indigenas. El comercio en general siente la necesidad de aprovisionarse, pues tiene sus almacenes poco menos que vacíos...

Los vinos viejos españoles, que se piden ahora bastante, son escasísimos ya en todas partes. Sus precios se sesientan bien. En París han llegado ya los primeros vinos de España...

Manuel Sana fué detenido, ocupándosele las armas, y convicto y confeso quedó a disposición del Juzgado correspondiente.

Crónica parisiense

LA PESTE NEGRA.—EL INSTITUTO PASTEUR.—EL DOCTOR CALMETTE.—LA PESTE PUEDE CURARSE

Paris se preocupa mucho de la peste, la enfermedad mortífera y asquerosa que reina en las riberas floridas de Oporto.

Y Paris piensa en la peste, no con el terror que infunde una plaga tan terrible, no; Paris piensa en la peste bubónica con verdadero orgullo; pues ella ha proporcionado una victoria y una triunfal aclamación a la ciencia francesa, mejor dicho, parisiense.

Aquí no podemos temer a la peste; pues contamos con todos los medios profilácticos aconsejados por la moderna terapéutica y el Instituto Pasteur tiene cantidades de suero antipestoso más que suficientes para vacunar a todos los parisienses.

Ahora que la nota de actualidad es el regreso del doctor Calmette, después de haber luchado y vencido en Oporto, hemos pensado que a nuestros lectores les podrían interesar las impresiones de tan eminente terapeuta y nos hemos decidido a pasar una hora en el Instituto Pasteur.

En aquel templo de la ciencia se fabrica el suero antipestoso, ese licor magi que administrado en inyecciones subcutáneas o incorporado a la sangre por las venas, nos inmuniza ó nos cura.

Su preparación es como la de todos los demás sueros; a un caballo sano se le saca cierta cantidad de sangre y en el suero de ésta se siembra, digámoslo así, el microbio de la enfermedad que se quiere combatir.

Para la peste, por ejemplo, mézclase con el suero fresco el bacilo bubónico; la inmunidad resulta de la esterilización que dicho suero produce sobre el microbio.

El Instituto Pasteur prepara ya una cierta cantidad de sueros, que son otras tantas panaceas seguras y eficaces, ante las cuales huyen como espantadas las más terribles enfermedades.

Según el doctor Calmette, cuenta el Instituto con el suero antidiférico, el del tétanos y el de todas las enfermedades estreptocócicas, como la erisipela y la fiebre purpural.

Pero, desgraciadamente, quedan dos terribles plagas de la humanidad, dos enemigos poderosos que aún no se han podido vencer: el cólera y la tuberculosis.

El problema extraordinario de vencer la tisis y el cólera, es la más negra pesadilla del Instituto Pasteur; pero, aún no se conocen los microbios de tan espantosas afecciones y, ¡quién sabe cuándo se descubrirán!

El campo de la ciencia es tan vasto y las dificultades son tan grandes...

Buena buscando; para informar a nuestros lectos es de lo que pueda interesarles, hemos preguntado al doctor Calmette su opinión acerca de la peste de Oporto y, más vale dejar la palabra al eminente bacteriólogo.

La peste, dice el doctor, puede considerarse como vencida por el suero antipestoso.

Pudieramos haberla expulsado de Europa, si las pobres gentes de Oporto nos hubieran facilitado los medios. Pero, ¡hasta nos han apedreado!

Los obreros y la clase menesterosa creía ver en nosotros una caravana de brujos y de envenenadores y sus puertas se cerraban a nuestro paso. Hemos adquirido la convicción de que la peste está definitivamente vencida y que al gobierno portugués le será más que fácil desahucarse de ella si escucha nuestros consejos, y mejor aún, los del sabio doctor Ricardo Jorge, una eminencia que los portugueses insultan porque no quieren comprenderle.

He aquí mis conclusiones: a título preventivo una dosis de cinco centímetros cúbicos de al inoculado una inmunidad de veinticinco días por lo menos y se puede renovar la inyección sin miedo. Esas mismas dosis, repetidas en algunas han salvado todos nuestros enfermos, es decir, todos los que veían al hospital.

Si todos hubieran venido a nosotros, la peste no existiría ya en Oporto.

La mayor parte de los habitantes disimulaban cuidadosamente los casos de contagio.

Recuerdo una casa, una miserable cabaña mejor dicho, en la que un cadáver pestífero permaneció tres semanas oculto.

Cualquiera diría que los portugueses tienen más vergüenza que miedo, aun cuando más de cuarenta mil han desertado de la ciudad.

Al hospital solamente venían aquellos apesadados, ya graves, que carecían de casa y de familia.

Uno de nuestros primeros enfermos fué una joven modista que se vió abandonada por sus padres, tan luego como sintió los primeros síntomas pestíferos.

El segundo cliente fué un camarero de uno de los principales cafés de Oporto. Ambos casos curaron definitivamente.

Si hubiéramos podido persuadir á todos de que curáramos a los que llegaban a tiempo, la multitud hubiérase agolpado a las puertas del hospital, pero la mayoría se ocultaban en sus casas y cuando nos llamaban era para certificar la defunción, contentándonos con hacer su suplicio.

Los inteligentes comprendían y venían; los otros, era preciso salvarlos contra su voluntad.

Finalmente, muchos acabaron por ver claro y quisieron comprender.

Y era de ver como entonces venían las muchachas a las clínicas de nuestro hospital, que ya resultaba pequeño para tanto y tanto cliente como allí venía en busca de la saludable vacuna, de la eficaz garantía que les deja a cubierto de todo contagio.

Solamente en los tres últimos días de estancia he vacunado 423 individuos, obreros, bomberos encargados de transportar los cadáveres y leaderos.

Esta manifestación «científica» de desagrado, después de las pedradas que recibimos los primeros días, era para nosotros una gran satisfacción y nos resarcía un tanto de nuestros trabajos y de los humillantes é increíbles vejámenes que habíamos sufrido.

Cuanto a nosotros, médicos; no teníamos el derecho ni el tiempo necesario para preocuparnos de nuestra salud y no teníamos por qué temer al contagio.

El suero había sido experimentado sobre nosotros mismos y nos ha servido de salvamento que podemos llamar verdadera mente milagroso.

No les quede a ustedes duda de que la peste reinante en Portugal no tiene nada de benigna, digan cuanto quieran los periodísticos; no; la peste de Oporto es la verdadera peste negra, la más terrible de todas las variedades, la mortífera plaga descrita por Froissart y por Boccaccio.

Peró afortunadamente va decreciendo y no puede durar mucho.

Así se expresa el doctor Calmette. ANTONIO AMBRÓS Paris 11 de Octubre de 1899.

El conflicto de Barcelona

Todo tranquilo Barcelona 14.—La población presenta aspecto normal. Todos los comercios están abiertos.

Continúan haciéndose notificaciones de embargos que se practican el lunes. La policía patrulla por las calles.

Los estudiantes

Algunos estudiantes pretendieron esta mañana organizar una manifestación de simpatía al alcalde doctor Robert. Como no todos se hallaran conformes en realizar tal acto, origináronse disputas, a que quiso poner término la policía con su intervención.

Los estudiantes se refugiaron entonces en el portal de la Universidad, donde hicieron frente a los guardias, resultando dos de ellos con contusiones.

Acudieron a la plaza fuerzas de la Guardia civil de caballería, y con sólo su presencia quedó restablecido el orden.

Tiene gracia

El dueño de un hotel donde debía practicarse hoy la operación de embargo ha contratado una murga con objeto de llamar la atención de las gentes.

A consecuencia de los sucesos de la Universidad han sido detenidos tres estudiantes.

En la Universidad

La algarda ocurrió en la Universidad.

ha sido motivada por haber intentado un grupo de estudiantes quemar un pañuelo rojo y amarillo, á lo cual otros estudiantes se opusieron.

En la Universidad se han fijado pasquines aconsejando á los estudiantes que acudan armados á las clases del lunes.

Dichos pasquines fueron arrancados por los bedeles.

No hay arreglo

El alcalde, Sr. Milá, ha llamado á su despacho á los síndicos de los gremios, con objeto de llegar á una transacción; pero éstos se han negado á acudir, pues dicen que no quieren arreglo alguno.

Industria de la mentira

Lo que dice El Tiempo: «Es preciso que se sepa que es absolutamente vituperable la campaña que hacen los corresponsales, ó los que toman su nombre con motivo de los sucesos de Barcelona.»

Exentos de patriotismo muchos de los que comunican noticias más atentos muchos de los que las reciben á buscar el producto de la noticia sensacional que á referir honrada y concienzudamente la verdad de las cosas produce una falsa atmósfera que es perjudicial á los intereses nacionales.

Siempre hemos sido y somos partidarios de la libertad de la prensa; hemos creído constantemente y seguimos creyendo que nada conduce ocultar la verdad por teléfono, cuando por correo y por los diversos medios de comunicación que existen, acaba por hacerse pública; pero condenamos, con toda nuestra convicción de periodistas forjados, que la industria de la noticia falsa se dedique á fomentarla alarma con mentiras, produciendo poco ó nada al país.

Creemos que el Gobierno está en el caso de evitar que se finjan y abulten noticias, que se hagan nacer y crecer prevenciones entre las distintas regiones del reino, sólo por el gusto de producir dificultades, ó por el más despreciable todavía de ganar unos cuantos pesos chicos para las empresas periodísticas, á costa del crédito y de la paz de la nación.

Sabemos y reconocemos que es sola una exigua minoría la de los que telegrafían mintiendo á sabiendas; pero contra esa minoría nos parece que deben aplicarse procedimientos que contrarresten la manipulación y anulen el negocio.

La verdad debe saberse entera, pero la industria de la mentira debe ser seguida y exterminada.»

Buen número de comerciantes catalanes han telegrafiado al señor ministro de la Gobernación mostrándose satisfechos de la conducta del gobernador de la provincia de Barcelona.

El Sr. Dato les ha contestado que celebraba mucho dicha manifestación, y que respecto al gobernador, al mantenerle el gobierno en su puesto se revela claramente el concepto que le merecía el referido funcionario.

Ayer recibió el señor ministro de la Gobernación un telegrama del gobernador civil de Barcelona, expedido á las seis y media de la tarde.

Dice el Sr. Sanz Escartín que el pueblo no había advertido ningún síntoma de desorden, y que el alboroto estudiantil que interviniéron las fuerzas de orden público fué únicamente unos escolares contra otros.

El señor presidente del Consejo ha manifestado ayer mañana que no ha recibido el telegrama del Pamento de la Producción Nacional de que hablan los periodísticos de la mañana, relativo al concierto acordado.

El señor presidente del Consejo ha manifestado ayer mañana que no ha recibido el telegrama del Pamento de la Producción Nacional de que hablan los periodísticos de la mañana, relativo al concierto acordado.

La peste en Oporto

Oporto 14.—Hoy se han registrado cinco casos de peste y dos muertes, ocurridas éstas en el Hospital de Guellas de Pau.

Uno de los casos procedió del feto de la plaza de Don Pedro, y se inició en un café cercano al café Sniço.

Dicho establecimiento será, también cerrado.

Ha ocurrido otro caso en Marco de Canavezes, pueblo distante sesenta kilómetros de Oporto, habiéndose iniciado en un café.

Ha salido para Lisboa el doctor Ricardo Jorge, el cual va á conferenciar con el gobierno, con objeto de su nombramiento para inspector general de Sanidad de Portugal.

Notas políticas

A principios de la próxima semana, se esperada en Madrid el presidente del Congreso, Sr. Pidal.

El secretario de la Asociación de las fa-

millas de los prisioneros en Filipinas, se nor García Arias, manifiesta no ser cierta la noticia que ha circulado por la prensa convocando a las familias de los prisioneros en la estación del Norte a la llegada de la Corte.

La reunión de la Cámara de Comercio de Granada se ha fijado para el día 29 del actual, y allí se discutirá acerca del plan de economías que el gobierno vaya a someter a las Cortes.

Los íntimos del general Weyler se proponen realizar un acto de adhesión a ésta cuando regrese a Madrid para significar que aprueban que haya aceptado la presidencia de la Junta Consultiva.

Al reanudarse las sesiones de Cortes, las del Congreso serán de seis horas, por estar pendientes de discusión dictámenes sobre los presupuestos generales del Estado.

El señor presidente del Consejo, a quien se preguntaba ayer por la actitud de los gremios de Valencia, se limitó a manifestar que allí, como en todas partes, hará cumplir la ley.

Ayer visitó a la reina el Sr. Silvela y hoy saludará a la familia real y los demás ministros.

El jefe del Gobierno ha informado a S. M. de la marcha de todos los asuntos públicos y de la salida de Palacio después de despachar con la soberana ha conversado con los periodistas según costumbre.

El presidente del Consejo ha manifestado refiriéndose a los sucesos de Barcelona que reina tranquilidad en aquella capital anunciando esta mañana los estudiantes han reproducido las escenas tumultuosas del día anterior. El escándalo, según el señor Silvela no duró mucho porque los agentes de la autoridad disolvieron rápidamente y sin trabajo los grupos de estudiantes.

También ha manifestado el Sr. Silvela que el rector de aquella Universidad se cree seguro de que los sucesos de que han sido autores los estudiantes no se repetirán.

Finalmente el jefe del Gobierno opina que después de todos los sucesos de la capital del Principado catalán no tiene importancia pues en ellos no han tomado parte los elementos obreros, ni otros elementos importantes. El cierre de tiendas ha resultado una manifestación insignificante porque eran muy escaso el número de los establecimientos que han cerrado.

Otro asunto acerca del cual habló el señor Silvela ayer mañana con los representantes de los periódicos madrileños, es el de los prisioneros de Filipinas.

Las impresiones del Gobierno en este punto son muy pesimistas; las últimas noticias de Manila le han quitado toda esperanza de restablecer el dictado.

El Gobierno dijo el presidente con vencido de esto, no puede hacer más, y lo hará enseguida, que entablar negociaciones nuevas con el Gabinete de Washington, exigiendo de éste que cumplan los Estados Unidos el compromiso que en este punto adquirieron en las conferencias de París.

El ministro de Marina negó que haya pensado en suprimir la subsecretaría de su departamento como habían dicho algunos periódicos. Que lo único que hay es que probablemente el actual subsecretario pasará a mandar uno de los departamentos marítimos.

El ministro de Marina negó que haya pensado en suprimir la subsecretaría de su departamento como habían dicho algunos periódicos. Que lo único que hay es que probablemente el actual subsecretario pasará a mandar uno de los departamentos marítimos.

El ministro de Marina negó que haya pensado en suprimir la subsecretaría de su departamento como habían dicho algunos periódicos. Que lo único que hay es que probablemente el actual subsecretario pasará a mandar uno de los departamentos marítimos.

Inglaterra y Portugal

Londres 14.—Telegrafía al Daily Mail su corresponsal en Berlín las declaraciones que le han hecho dos personajes portugueses representantes de su país en el Congreso Geográfico, acerca del convenio secreto entre Portugal e Inglaterra.

Uno de ellos es secretario del ministerio de Marina, y el otro consejero privado del rey D. Carlos y persona gratísima en la corte lusitana.

Ambos manifestaron al corresponsal inglés que Portugal está unida a la Gran Bretaña por un tratado formal, pero secreto de la alianza ofensiva y defensiva, y que ha adquirido el compromiso de no intervenir de ningún modo en los asuntos del Transvaal.

El Foreign Office se limita por ahora a pedir la amistad y benevolencia neutralidad de Portugal. Este punto está acordado ya entre las dos naciones aliadas; pero Portugal, sin embargo, no hará una declaración formal de neutralidad durante la guerra anglo-transvaalana.

Los dos delegados portugueses manifestaron también que en caso necesario el gobierno portugués autorizará a Inglaterra a operar el desembarco de una parte de sus fuerzas expedicionarias en Delagoa Bay, y permitirá que estas atraviesen el territorio Este Africano portugués hasta la frontera del Transvaal, no considerando a la república

bilca sudafricana como un Estado independiente.

La modestia de Campoamor

Con gran sentimiento del Sr. Romero Robledo, iniciador de la idea, y del Circulo de Bellas Artes, que cooperaba a la misma con todo entusiasmo, no se realizará la coronación de Campoamor.

El delicado estado de salud del ilustre poeta y su negativa, efecto de su modestia exagerada, han influido poderosamente para que los preparativos, que estaban muy adelantados, se suspendan, con gran pesar de los admiradores de Campoamor, que deseaban rendirle en vida el homenaje de su coronación.

Consejo de ministros

Cuando los ministros salieron ayer de la Presidencia, terminado el Consejo, que duró tres horas, dijeron que el Gobierno había examinado algún asunto internacional pero que sobre ello imponía prudente reserva, porque no deben hacerse públicas las cuestiones de índole diplomática.

No era lícito insistir en las preguntas sobre ese particular, pero al ser advertidos los ministros ante la última hora de lo que había llamado la atención del público, esta indicación relativa a asuntos internacionales, limitándose a decir que el presidente había hablado en general de política exterior, según costumbre, porque era la primera vez que, después del verano, se reunían todos los ministros.

Hasta ahora no se tenía noticia de que el presidente tuviera la costumbre de hablar de política exterior en otros Consejos que en los celebrados en Palacio.

Es posible que de los mismos asuntos se vuelva a hablar en sucesivos Consejos que se celebren en la Presidencia.

El primero será el miércoles próximo.

Se fijó definitivamente la fecha de la apertura de Cortes para el lunes 30 del corriente mes.

En ese día se leerán los presupuestos, para que el país conozca como ha cumplido el Gobierno el compromiso que ante el Parlamento contrajo solemnemente, respecto de la reducción de los gastos y reorganización de los servicios.

El ministro de la Gobernación dió cuenta de los últimos informes recibidos de Barcelona, exponiendo el estado del conflicto, que no está terminado, ni es de tan fácil solución como se dice públicamente.

Al tratar esta cuestión intervinieron casi todos los ministros, declarando el presidente que no había recibido el telegrama del Fomento del Trabajo Nacional relativo al concierto económico, a pesar de lo que el Fomento ha dicho terminantemente.

En cuanto al orden público, los ministros dijeron que ayer fue un día casi normal en Barcelona.

Sobre los sucesos de ayer no se facilitaron informes oficiales, aparte de ejercer con más dureza que en los días anteriores la censura.

Solamente confirmaron los ministros que ayer se dispararon tiros en las calles de Barcelona; pero no dijeron cuándo ni cómo.

Los presupuestos

Se aprobó el presupuesto de Gobernación. El Sr. Dato manifestó que había hecho las economías que consideraba posibles, millón y medio de pesetas; que no creía realizable la reducción de 2.100.000 pesetas que indicó el Sr. Villaverde; pero que si se creían factibles nuevas reducciones, está dispuesto a realizarlas.

Los presupuestos de Guerra y Fomento quedaron para su aprobación en el Consejo del miércoles.

El cupo

Se resolvió la cuestión del cupo del ejército en la forma que ya hemos indicado. Se fijó el cupo en 60.000 hombres de los que se deducirán en filas 30.000 del actual reemplazo, cubriéndose el total con los de recluta, azotes anteriores, y librándose del servicio los de números más altos.

Otros asuntos

Fue autorizado el ministro de la Gobernación para trasladar al edificio que fue ministerio de Ultramar las fuerzas de la guardia civil que se alojan en el que ocupó el ministerio de Fomento, el cual será derribado para construir en el solar la casa de Cortes y Telégrafos.

Y se procederá también a la construcción de dos nuevos cuarteles destinados a la guardia civil en cuyas obras se invertirán dos años, según el proyecto aprobado por el Consejo.

Acordó el Gobierno ir hoy al medio día a Palacio para felicitar a la infanta María Teresa con motivo de celebrarse sus días.

Inglaterra y el Transvaal

Parte 13.—Se teme que una gran potencia aproveche la ocasión de hallarse Inglaterra en lucha con el Transvaal para apoderarse del imperio chino.

Con esos propósitos se relacionan, al parecer, los sucesos que se relatan en un telegrama de San Petersburgo.

Con referencia a un despacho de Pekin, anuncia el telegrama en cuestión que se ha descubierto una conspiración en el palacio imperial de la capital del Celeste Imperio.

Inmediatamente la emperatriz madre mandó prender a los conspiradores más ricos e influyentes.

Varios de ellos pertenecen a la guardia imperial. Sin pérdida de tiempo fueron decapitados en secreto todos los conjurados detenidos.

La emperatriz viuda ha adoptado las medidas necesarias para su salvaguardia y la del joven emperador Huang-Su.

Londres 14.—En Brighton se ha celebrado un gran meeting para apoyar al gobierno en la cuestión del Transvaal.

Se leyó una carta del poeta R. Kipling, diciendo que el deber del país en las actuales circunstancias es sostener sin reservas al gobierno, que pide derechos iguales para los blancos del Cabo y del Zambesi, y cuyo objeto es establecer una república en reemplazo de la oligarquía que reina en Pretoria.

No hay noticias del destacamento mandado por Kronje.

Las tropas del general boer Joubert están en Volksrust.

Muchos colonos del Cabo prestaron juramento como burghers.

La ciudad está tranquila.

Las comunicaciones postales, interrumpidas con las colonias vecinas, funcionan entre las dos repúblicas.

El ministro que tiene a su cargo los rendimientos mineros dice que un número sufriendo de minas están en explotación, y que la administración cuidará de impedir que el agua invada los pozos de las minas abandonadas.

Los burghers sabían que desde Mafeking se dirigía a Yriburg un tren cargado de municiones y se propusieron apoderarse de él.

Los militares ingleses consideraban tan importante la llegada de ese cargamento a su destino, que el teniente Nesbit, comandante de ese tren, no vaciló en afrontar los riesgos de una acometida, aun cuando sabía que los enemigos eran dueños de la vía férrea.

Todavía no se conocen todos los pormenores del incidente.

Los transmisionistas han sido recogidos por una patrulla de policía que llegó a un pueblo distante dos mil yardas de Kraipaan.

Los agentes vieron el tren tendido sobre los rails, al parecer destruido por la artillería boer.

Esta disparó sin que contestaran desde el tren, y es de suponer que los boers temiesen aproximarse a él hasta que no quedó completamente destruido.

El blindaje del tren podía resistir perfectamente el fuego de fusilería, pero no las balas de los cañones.

Desde la Ciudad del Cabo dicen que dos trenes que habían partido de Johannesburg y de Bloemfontein chocaron sobre la línea del Cabo en la estación de Tres Hermanas, perteneciente a la colonia.

Han muerto dos judíos.

Durante todo el día no se ha hablado de otro asunto que de la invasión del Natal por los boers.

No solamente se daba por ocupada la población de Newcastle, la más importante de las próximas a la frontera del Transvaal, aun cuando sus habitantes no llegan a 2.000, sino que se suponía empuñada una batalla entre ingleses y boers en Ladysmith, plaza fortificada por los primeros e importante estación del ferrocarril de Durban a Johannesburg y Pretoria.

anuncia que el general inglés White ha regresado a Ladysmith, sin haber conseguido que los boers se apartaran el combate, es decir, que la batalla de que hablaba el corresponsal del periódico de Edimburgo solamente ha existido en la imaginación de éste.

Lo que se sabe es que los boers del Estado libre han ocupado las alturas de Spitzkop, sin duda para ponerse en contacto con los del Transvaal en las cercanías de Ingogo.

Desde la Ciudad del Cabo dicen que los boers pretenden, al parecer, emprender una campaña activa en la frontera occidental de las repúblicas sudafricanas.

Con referencia a informaciones cuyo origen no se indica, se asegura que las fuerzas transvaalanas concentradas en las cercanías de Mafeking han dado una acometida a la plaza, y han sido rechazadas por la guarnición, bajo la dirección del coronel Baden Powell.

Es de advertir que está interrumpida la comunicación telegráfica de Mafeking con la Ciudad del Cabo.

Otros despachos de igual procedencia anuncian que ayer fue volado un nuevo tren blindado que recorría la línea de Mafeking a Kimberley.

Conducía a varios telegrafistas, que desde la segunda de esas ciudades habían salido a recorrer la línea.

Paris 13.—Varias corporaciones germánicas han dirigido telegramas al gobierno del Transvaal alentándole en la lucha contra Inglaterra. Añaden que los ataques de esta potencia constituyen una amenaza a los intereses alemanes.

Paris 14.—El periódico Daily Graphic se felicita de que se haya planteado en la forma en que hoy está la cuestión sudafricana y asegura que la Gran Bretaña no cesará en su empeño hasta que todos los blancos desde la bahía de la Tabla hasta el Zambesi, logren completa igualdad política y social.

En el Ministerio de Fomento ha ocurrido ayer tarde una desgracia.

Un niño de cinco años hijo del conserje del Negociado de minas se ha caído desde la escalera que cubre la escalera de empleados hasta los sótanos.

La pobre criatura fué conducida a la casa de Socorro donde se le prestaron los auxilios de la ciencia. El niño se encuentra en un estado gravísimo.

En el lugar del suceso se comentó mucho la poca precaución que se tuvo al hacer esas escaleras que aun cuando parecen muros de cristales casi ordinarios.

Palma 13.—El Ayuntamiento ha celebrado sesión extraordinaria con motivo de la real orden que dispone la desaparición de los actuales polvorines.

Presidió el gobernador.

Después de un discurso de éste, y otros del alcalde y de varios concejales, señalándose los beneficios que reportará la mejora, acordóse dar cumplidísimas gracias al general Aguirre, en nombre de Palma.

A la salida de la sesión, numeroso público aplaudió y vitoreó a las autoridades.

Valencia 14.—A las ocho de la noche se inició un violento incendio en el almacén de la fábrica de papel de D. Eduardo González, situado en el camino de Peñarocha, entre el de Grao y el río Turia.

El fuego consumió cincuenta toneladas de pasta destinada a la fabricación de cartón-suelo; dieciocho toneladas de trapos y veintidós de alpargatas.

Las pérdidas causadas por el siniestro ascenden a 40.000 pesetas.

No han ocurrido desgracias personales.

Al lugar del incendio acudieron desde el primer momento las autoridades y la brigada de bomberos.

El fuego quedó extinguido a las doce y media de esta madrugada.

Ya no hay nadie seguro en viaje; ni en tocador cama, con los pestillos interiores echados dejan de ejercer sus fechorías los ladrones.

A un matrimonio que venía de Andalucía le robaron una de estas noches últimas los maletines en que traían, entre algunos objetos de valor, varios billetes de Banco franceses y las alhajas de la señora.

El hecho se cometió poco después de la estación de Córdoba, cuando los viajeros se habían entregado al sueño, dejando los cristales de las ventanillas y cogiendo por allí los maletines ó cabas que el matrimonio llevaba al lado de la cabecera.

Una Comisión de la Cruz Roja y otra de Pastos del Ejército han visitado esta tarde al ministro de la Guerra.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

El ministro de la Guerra ha manifestado que el ejército está perfectamente preparado para cualquier eventualidad.

NOTA COMICA



—Yo quereros retratar; diga osté si puedo haserlo!

—Oh, sí, mister, éstos indios son galantes en extremo.

—Señores, pasen sin miedo y verán a estos salvajes, que aunque son bastante brutos no se meterán con nadie.

—¿Gustarte a tí este retrato?

—Jamalá.

—Pues corriendo mister os dejará a todos un retrato de recuerdo.

—¡Me han perdido estos infames! Esto ya me lo temía; se han merendado al inglés con toda galantería.

LA NEW-YORK

Compañía internacional de seguros sobre la vida, la más antigua del mundo.—Estrictamente mutua.

CAPITAL ACTIVO. Balance del 1.º de Enero de 1899. Francos 1.119.133.985
Propiedad en Inmuebles y depósitos permanentes de garantía. Francos 129.426.645

Emite actualmente esta Compañía una póliza de seguro sobre la vida que se denomina POLIZA UNIVERSAL la cual constituye el contrato más amplio que se haya hecho por cualquier Compañía; esta póliza concede al asegurado la mayor cantidad posible de ventajas y una entera libertad de acción, al propio tiempo que la garantía de una inversión lucrativa. Excepto el riesgo de suicidio durante el primer año solamente, la Póliza Universal cubre, desde el primer día de su emisión, todos los riesgos de profesión, residencia, viajes, guerra, y todo género de muerte sin excepción. En esta Compañía, toda clase de seguros son cobrables con utilidades a la terminación del período de acumulación.

Delegado de las provincias de levante en España: D. ANTONIO VALOR MOLTO.
Oficinas de la Delegación: San Nicolás, 22. Alcoy.

CONSULTORIO MEDICO

Quirúrgico Internacional, Arenal, 1, Madrid.
Dirigida por médicos especialistas con la cooperación de una obstetriza y un dentista.

En este Centro, que cuenta ya cinco años de existencia y que ha practicado un sin número de curaciones y operaciones todos los días, de 9 a 12 de la mañana y de 3 a 7 de la tarde, dedicando la primera hora y media gratis a los pobres, sigue en la misma forma y distribuida por secciones, según las especialidades, de la manera siguiente:

- 1.ª **Pediatría, Ginecología y Obstetricia:** Dr. D. Felipe Farinós y Sra. doña Aurelia Cavazzuti.
- 2.ª **Oftalmología, Laringología, Otolología y Rinología:** don Manuel Fernández y D. Francisco Martínez.
- 3.ª **Enfermedades del aparato circulatorio y respiratorio:** Dres. Macerés y Vargas (D. Constantino).
- 4.ª **Enfermedades del aparato digestivo y tropical:** Doctores Rivera y Martínez.
- 5.ª **Enfermedades de las vías urinarias:** Védicos, estile y de la piel: Dres. Marqués y U. Aldaca.
- 6.ª **Quirúrgica general y Operaciones:** Dres. D. Felipe Farinós y D. Manuel Busacca.
- 7.ª **Enfermedades nerviosas y mentales:** Dra. Rivera y Vargas.
- 8.ª **Odonatología y protesis dentaria:** Cav. Busacca y don Benigno Méndez, poseyendo el primero cuatro patentes de invención por forceps universal, automoto-eléctrico para la curación de las hernias (quebraduras), dentaduras de níquel y de aluminodorado.

Posee este Consultorio, además de un completo arsenal quirúrgico para toda clase de operaciones, modernos y poderosos aparatos, tanto para el diagnóstico diferencial como para el tratamiento y curación de todas las enfermedades crónicas, como microscopios para la inspección de espumas, orina y demás secreciones, galactómetros, urinoscopios, oftalmoscopios, pneumómetros, espirometros, estigmógrafos, laringoscopios y reflectores eléctricos para la investigación de cavidades, rayos Roentgen, para puntualizar las alteraciones óseas, tumores internos, cavernas pulmonares, cuerpos extraños, etc. etc.; inhaladores de ozono antisépticos y balsámicos para las afecciones del aparato respiratorio; anemia y clorosis que se precisan con el hematospespectroscopio de Henneque, vaporarios con presión al frío y caliente para las enfermedades de la garganta, piel y cuero cabelludo; duchas hidro-eléctricas filiformes, oculares, nasales, auriculares, uretrales, endouterinas y vesicales, con toda clase de medicamentos apropiados; seroterapia; hipodermis: electricidad estática (gran modelo de Carré) para baño, soplo y chispa en la neurastenia poliartritis; ídem farádica para las parálisis locales, impotencia espermatórica, sordera y afección; ídem galvánica de corrientes continuas para las atroñas, catarro y atonía de la matriz, catarro y úlcera del estómago y electrolisis y catóforisis contra tumores, estrecheces, atresias y toda clase de reumatismos en sus múltiples y variadas manifestaciones.

Se consulta también por correo. ARENAL, 1, MADRID.

YHOTOVUNVS

PARA ENFERMEDADES URINARIAS
SANDALO PIZA
MIL PESETAS



NO FIARSE DE IMITACIONES. PEDIR

BIBLIOTECA DEL
HERALDO DE ALCOY
SIN MADRE, novela por
HUGO CONWAY, encuadrada
en rústica.—Una peseta.

Invitación para participar a la próxima
Gran Lotería de Dinero

500,000
Marcos
o aproximadamente
Pesetas 750,000

como premio mayor pueden ganarse en caso más feliz en la nueva gran Lotería de Dinero garantizada por el Estado de Hamburgo.

Especialmente:

1	Premio a M.	30000
1	Premio a M.	20000
1	Premio a M.	10000
2	Premios a M.	7500
1	Premio a M.	7000
1	Premio a M.	6500
1	Premio a M.	6000
1	Premio a M.	5500
2	Premios a M.	5000
1	Premio a M.	4000
1	Premio a M.	3000
2	Premios a M.	2000
26	Premios a M.	1000
56	Premios a M.	500
106	Premios a M.	300
206	Premios a M.	200
812	Premios a M.	100
1518	Premios a M.	400
36952	Premios a M.	155
19490	Premios a M.	300, 200,
134, 104, 100, 73, 45, 21.		

La Lotería de dinero bien importante autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y garantizada por la hacienda pública del Estado contiene 118.000 billetes, de los cuales 59.180 deben obtener premio con toda seguridad.
Todo el capital incl. 58.820 billetes gratuitos importa

Marcos 11,764,525
o sean aproximadamente
Pesetas 18.000.000

La instalación favorable de esta lotería está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 59.180 premios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor de la primera clase es de Marcos 50.000, de la segunda 55.000, asciende en la tercera a 60.000, en la cuarta a 65.000, en la quinta a 70.000, en la sexta a 75.000 y en la séptima clase podría en caso más feliz eventualmente importar 500.000, especialmente 300.000, 200.000 Marcos etc.

La casa infrascripta invita por la presente a interesarse en esta gran lotería de dinero. Las personas que nos envían sus pedidos se servirán añadir a la vez los respectivos importes en billetes de Banco, libranzas de Giro Mútu, estendidas a nuestra orden, giradas sobre Barcelona ó Madrid, letras de cambio fácil a cobrar, ó en sellos de correo.

Para el sorteo de la primera clase cuesta:
1 Billete original, entero: Pesetas 9.
1 Billete original, medio: Pesetas 4,50

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin todos los pormenores se verá del prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente que se hallan previstos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envía a todo interesado la lista oficial de los números agraciados, prevista de las armas del Estado. El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convendría a los interesados, los billetes podrán devolverse pero siempre antes del sorteo y el importe remitido será restituido. Los pedidos deben remitirse directamente lo más pronto posible, pero siempre antes del

10 DE NOVIEMBRE DE 1899
VALENTIN Y CIA
Expediduría general de lotería
HAMBURGO
ALEMANIA

Para orientarse se envía gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida

El medicamento más eficaz para la pronta curación de los DESARREGLOS DE LAS JÓVENES, la anemia, palidez, inapetencia y debilidad general, son las Píldoras

RESTAURADORAS

Fermiguera, con hierro, manganeso y pepsina. Producen maravillosos resultados en la curación de las enfermedades crónicas del estómago, y dan fuerza y vigor a los ancianos, convalescentes y personas débiles.

Véndense en todas las Farmacias
Al por mayor: Sociedad Farmacéutica Española
BARCELONA

PRUEBENSE
LOS EXQUISITOS CHOCOLATES

RR. Padres Benedictinos

SUS CLASES SON TRES ÚNICAMENTE:
á 2, 2,50 y 3 ptas. paquete
con canela, sin ella y á la vainilla

DE VENTA EN CASA DE
D. Rafael Jordá Pérez
Polavieja, 4, duplicado

PEDRO DOMEQ
COSECHERO, ALMACENISTA
Y
EXTRACTOR DE VINOS
Jerez de la Frontera

—CASA FUNDADA EN 1730—

Autorizada para el uso de las armas reales por
Real orden de 18 de Octubre de 1824.

DESTILADOR
de aguardiente puro de vino, estilo
COGNAC FINE CHAMPAGNE
marcas Una, Dos y Tres cepas, y Extra.

PEDID ESPECIALMENTE
COGNAC DE "PEDRO DOMEQ"
en todos los cafés, casinos, círculos, fondas, hoteles y restaurants,
exigiendo las etiquetas Una, Dos, Tres cepas, Extra y Fundador,
con su escudo de armas.

Representante en Alcoy
D. Enrique Herráez Jordá
San Nicolás 3 y 5.

LÁPIDAS
DE ESCULTURA Y CON RETRATO
Sencillas, desde 25 pesetas en adelante.
Santa Elena, 11, ALCOY

PÍLDORAS DE RIAZA
DE
PEREZ NEGRO

Recomendadas por médicos y enfermos como la mejor preparación que se conoce para curar las fiebres intermitentes, ya sea TERCIANAS, CUARTANAS ó COTIDIANAS.

¡Veintiocho años de éxito!

Cajas con 80 y 40 píldoras, 5 y 3 pesetas.
De venta en todas las mejores farmacias, remitiéndolas también directamente su autor previo pago de su importe sin aumento de precio desde cualquier punto que se pidan.

Farmacia de Pérez Negro, Ruda, 11, Madrid.
En Alicante, Farmacia de D. JOSÉ SOLER

NERVIOS Curación segura de las enfermedades **NERVIOSAS**

tomando el acreditado elixir polibromurado Bertrán. ¡11 años de gran éxito!! Producto único en España, para curar la epilepsia (mal de San Pau), histerismo, baile de San Vito, neuralgias rebeldes, migraña, palpitaciones de corazón, vértigos, temblores, agitación nocturna, desvanecimientos, insomnios, asma y demás accidentes nerviosos.

—Venta en Barcelona: Farmacia Bertrán, plaza de Junqueras, número 2.—En Valencia: Farmacia del Dr. Costas, Sombrerera 5.

HERALDO DE ALCOY
DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES

PRECIOS DE SUSCRIPCION
En Alcoy, un mes. 1 pta. 50 cts.
Fuera, trimestre. 5 " "
Extranjero, trimestre. 10 " "

REDACCION, ADMINISTRACION E IMPRENTA
CASABLANCA 1, BAJOS
Imp. del HERALDO DE ALCOY